



6 Pièces

265 m²

Réf. 84554564

3 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété, nichée dans l'un des quartiers les plus recherchés de Sainte-Maxime, offre une vue spectaculaire sur le Golfe de Saint-Tropez. La villa, de style provençal, s'étend sur 264 m² et présente de nombreuses opportunités de rénovation ou de reconstruction. Elle comprend une vaste pièce de vie, quatre chambres avec salle de bains attenante, un bureau, une buanderie et un garage. À l'extérieur, une grande terrasse s'ouvre sur une piscine à débordement offrant une vue imprenable sur la mer et la baie de Saint-Tropez. De plus, la propriété est vendue avec un permis de construire déjà approuvé ...

This property, nestled in one of Sainte-Maxime's most sought-after areas, boasts spectacular views over the Gulf of Saint-Tropez. The Provençal-style villa spans 264 sqm (2841 sq. ft.) and offers numerous opportunities for renovation or rebuilding. It comprises a large living room, four bedrooms with en suite bathrooms, a study, a utility room and a garage. Outside, a large terrace opens onto an infinity pool offering stunning views of the sea and the Bay of Saint-Tropez. In addition, the property is sold with planning permission already approved for a modern villa of around 500 sqm (5381 sq. ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com